
 Adieu Gégé...

Contrairement au N°1, nous ne ferons 
pas d’Édito cette fois-ci.

Nous rendrons hommage à notre ami 
Gérard Paldof, décédé mi-septembre.

Sur les réseaux sociaux, sur internet, 
ou lors de l’Assemblée Générale de la 
Ligue, tout le monde avait une pensée 
émue pour notre Gégé. Voici quelques 
lignes qui lui rendent hommage.

----------------------------------------------

Gérard Paldof était l’ancien Président de 
la Commission Jeunes de Bourgogne. 
Nous nous souviendrons de sa bon-
homie, sa gentillesse, sa disponibilité, 
ses gaffes et maladresses parfois aussi 
mais aussi sa confiance et fierté envers 
nous l’Équipe Technique Régionale, tou-
jours encourageant et reconnaissant du 
travail fait et des résultats ! 

On ne t’oubliera pas Gégé !

Malory Lasnier

Nous avons l’immense tristesse de vous 
annoncer le décès de notre ami Gérard 
Paldof. 

Après avoir lutté avec courage pendant 
de longs mois, c’est malheureusement  
la maladie qui a fini par l’emporter.

Le club de l’UPCV, le CD71 et la Ligue 
Bourgogne Franche-Comté, la FFTT, tout 
le monde du Tennis de Table perdent un 
dirigeant exceptionnel et passionné, 
mais  avant tout pour nous, c’est un 
grand copain qui s’en va … !

Tu nous manques déjà, hélas !!

Jean-Claude Douheret - Gérard Sich - 
Site internet  www.lbfctt.fr 

----------------------------------------------

... Le tennis de table perd un grand      
dirigeant, ancien Président du CPC et 
de l’UPCV jusqu’en 2000.

Frédéric Pinto, pour le club de l’UPCV, 
sur Facebook

----------------------------------------------

... Dans la grande famille de la petite 
balle, tout le monde a été affecté par sa 
disparition. «Gégé» qui avait gagné tant 
de matches, a perdu le dernier contre 
la maladie, mais les armes étaient iné-
gales.

En ce samedi 30 septembre, avant le 
début des rencontres, Jean-Claude 
Douheret a rappelé la mémoire de celui 

qui a tant donné au club de tennis de 
table du Creusot et au tennis de table 
en général. ... 

Les étoiles du Tennis de Table étaient 
creusotines samedi soir. Il n’en man-
quait qu’une : Gégé. Mais elle brillait 
quand même dans la tête de tout le 
monde. Car personne ne pourra oublier 
ce qu’il a pu donner au Tennis de Table 
creusotin, avec un enthousiasme com-
municatif.

Et nous osons une suggestion : Qu’une 
des salles du gymnase porte son nom. 
A jamais. Il le mérite bien !

Extrait de l’article passé sur
«Le Creusot Infos» 

----------------------------------------------

Lors du premier Conseil de Ligue,      
Gérard avait en charge la Commission 
Développement (ainsi que la CREF). 
Connaissant mon travail sur une autre 
NewsLetter concernant les Féminines, il 
m’avait demandé si je pouvais en faire 
une pour notre grande ligue. Avec joie, 
j’ai accepté ce défi. Le 1er numéro sorti, 
il était satisfait et heureux... 
Maintenant, je suis seule... 

En son souvenir, je vais lui dédier ce 
numéro tout particulièrement. Et je le 
laisserai comme Directeur de la Com-
munication d’Honneur.

Adieu Gégé !! Tu resteras toujours dans 
nos pensées.

Patricia Bruand 

Elle a ramené une belle médaille de 
bronze, en par équipe, des Champion-
nats d’Europe 
Handisport et 
Sport Adapté
qui ont eu lieu
à Lasko en
Slovénie !

une dernière 
nouvelle en 
dernière page

Des News de 
Léa Ferney
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Appel à tous les clubs, 
présidents et Comités
Pour faire vivre cette NewsLetter, nous 
vous contacterons pour écrire un article 
sur la vie de votre club, de votre comi-
té... 

Vous avez une info à passer (organisa-
tion de tournois, stages...), vous voulez 
mettre en avant un joueur, une joueuse, 
un(e) bénévole...

N’hésitez pas et contactez nous. 

Le Comité de Rédaction aimerait faire 
paraître, à chaque numéro, un article 
sur la vie d’un club de chaque 
département. 

Si une personne a envie de rejoindre 
le Comité, n’hésitez pas à contac-
ter Patricia Bruand. Le départ de 
Gérard Paldof laisse un grand vide, 
et elle va avoir du mal à faire vivre 
cette NewsLetter sans idées et sans 
aide.
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Malory, nous savons que tu n’es pas ori-
ginaire de Bourgogne alors d’où es-tu et 
quel âge as-tu ?
Je suis née à Épernay le 7 janvier 1977  
(si certains veulent me faire des ca-
deaux…).

A quel âge as tu commencé le TT et où ?
J’ai commencé le ping à 11 ans. Mon 
père était président de club dans mon 
village, à Mardeuil, à côté d’Epernay 
dans la Marne. Je faisais du tennis au-
paravant mais c’était un sport trop oné-
reux pour mes parents.
J’ai participé au Premier Pas Pongiste 
(une compétition au niveau départe-
mental, puis régional puis national) de 
l’époque en tant que non licenciée. J’ai 
gagné chaque échelon et j’ai terminé 
13ème au niveau national.

Quel a été ton niveau de jeu ?
J’ai joué au niveau national rapidement 
car je me suis retrouvée dans les 3 
meilleures minimes de la région dès la 
1ère année. Je pense que j’étais assez 
à l’aise dans ce sport mais il n’y a pas 
beaucoup de concurrence non plus en 
Champagne-Ardenne, surtout chez les 
filles. J’ai été n°267 française, à mon 
meilleur classement licence. Mes meil-
leures performances étaient 2 joueuses 
de la même équipe, respectivement 
N°82 et n°87 françaises.

Comment es-tu devenue entraîneur de 
TT au départ?
J’aimais, depuis mon jeune âge, trans-
mettre mon savoir autant que faire se 
peut. Par exemple je coachais si on me 
le demandait et j’ai entraîné un jeune 
garçon de mon club d’Epernay lorsque 
j’avais 15 ans, toute la saison en séance 
individuelle.
J’ai donc commencé les formations dès 
l’âge de 15 ans avec l’Entraîneur Ré-
gional car mon père m’avait conseillé 

d’avoir plusieurs cordes à mon arc. Il 
vaut mieux passer les diplômes d’entraî-
neur et en faire les formations lorsqu’on 
a pas mal de vacances scolaires ! J’ai 
obtenu le diplôme d’Entraîneur Fédéral 
à 17 ans puis le Brevet d’État 1er degré 
à 22 ans et enfin le BEES 2ème degré en 
2003.

Ensuite, tu es devenue professionnelle ?
Effectivement, j’ai eu 2 propositions 
pour des postes en emploi jeune en 
2000 : le Comité des Ardennes et le club 
de Tinqueux, à côté de Reims. J’ai choisi 
ce dernier. Je suis restée 5 ans puis le 
club ne pouvait plus payer le poste. J’ai 
dû faire d’autres choix.

Quels ont été ces choix ?
Le club de L’Olympique Rémois dans 
lequel j’étais licenciée depuis quelques 
années et la Ligue de Champagne-     
Ardenne me proposait un poste avec un 
montage financier un peu tiré par les 
cheveux (il faut le dire !). Mais j’ai choisi 
la proposition de la Ligue Nord-Pas-
De-Calais qui m’avait choisie pour 
le poste de Conseillère Technique de 
Ligue, en responsabilité pédagogique 
du Pôle   Espoirs de la région, situé à 
Béthune à l’époque.

Ensuite, tu es arrivée en Bourgogne, en 
quelle année, pourquoi avoir postulé ?
Effectivement, après 2 saisons et une 
expérience intéressante à en retirer, j’ai 
postulé en Bourgogne pour le poste de 
Conseiller Technique Fédéral, à la suite 
de Philippe Perrin qui avait quitté son 
poste au bout de 15 années d’expé-
rience je crois (je suis arrivée en août 
2007). Le projet et les missions de CTF 
en Bourgogne me plaisaient. Je ne sou-
haitais plus entraîner au quotidien et 
je voulais essayer d’autres missions 
comme la coordination d’une équipe !

Aujourd’hui, tu es CTN, que cela signi-
fie-t-il ? Quelles sont les missions ?
Effectivement, j’ai changé plusieurs 
fois de statut depuis que je suis arri-
vée car j’ai eu le concours de profes-
seur de sport (du Ministère Chargé des 
Sports) en 2009. J’ai demandé au DTN 
de l’époque, Michel Gadal, si les mis-
sions de CTR pouvaient être placées en 
Bourgogne et il a accepté.  Je suis donc 
restée dans la région en ayant changé 
d’employeur au final. Je suis rattachée 
à la Direction Régionale et Départe-
mentale Jeunesse, Sports et Cohésion 
Sociale et les missions que j’exerce sont 
placées auprès de la FFTT.  
J’ai toujours eu des missions régionales 
et nationales mais depuis le 1er juin, je 
suis passée de CTR à Conseillère Tech-
nique Nationale avec cette fois, 60% de 
missions nationales.

Quelle est une journée type ?
Il n’y en a pas réellement car je suis une 
nomade dans mon travail mais concrè-
tement, je gère des projets depuis le 
bureau de la ligue, ou la DRDJSCS ou 
la FFTT ou chez moi. J’ai un ordinateur 
portable et un téléphone portable pour 
y remédier. 

Je m’organise pour gérer mon temps 
au mieux et répondre aux échéances de 
chaque projet régional ou national.

Pour la région Bourgogne-Franche-
Comté, je suis :
- Coordonnatrice de l’Équipe Technique 
  Régionale : 
      - Organisatrice des réunions en 
        présentiel ou téléphonique ou en 
        vidéoconférence
      - Gestionnaire des ressources 
        humaines et financières pour 
        mener à bien le projet technique
        de la ligue : détection, pôle 
        espoirs, stages, compétitions
Coordinatrice du pôle espoirs 
- Je fais le lien entre la FFTT, la 
  DRDJSCS, les familles, les clubs         
  et comités concernés pour la 
  gestion administrative
- Suivi médical réglementaire
- Lien entre les entraîneurs des 
   différents secteurs (à créer)
Missions de développement 
- Mise en œuvre en lien avec l’ETR
   du plan de développement 
   de la Ligue
- Actions et Évaluations tout 
   au long de la saison
- Lien avec les clubs et comités 
  (en cours)
Missions de Formation : réunions 
avec la CREF.

Pour la FFTT : je suis en charge du pro-
jet Fit Ping Tonic (développement des 
sections et formation des animateurs), 
les 4-7 ans (lien entre le recrutement 
et le réel tennis de table), la formation 
(responsable de la formation continue 
à la FFTT mais pour le moment, nous 
avons beaucoup travaillé sur la réforme 
du Certificat de Qualification Profes-
sionnelle pour lequel nous avons, avec 
l’équipe nationale, travaillé sur les 
contenus de formations).

Fais tu beaucoup de déplacements ?
Cela dépend des moments de la saison 
et des missions. J’essaie de m’organiser 
au mieux pour rentabiliser ces dépla-
cements qui peuvent être un gouffre 
financier ou «mange» temps et énergie 
pour la FFTT ou la Ligue s’ils ne sont pas 
réalisés à bon escient, dans le cadre de 
mes missions. 

Suite, page suivante

Auto portrait de 
Malory Lasnier
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Il faut, de plus, que je m’organise avec 
la cellule familiale car mon conjoint se 
déplace beaucoup en semaine, dans la 
région et jusque dans le sud, et nous 
n’avons pas de famille à proximité pour 
s’occuper de nos 2 enfants en bas âge. 
Il m’est arrivé certaines saisons de me 
déplacer environ 150 à 200 jours dans 
la région ou en France (pas toujours 
avec des nuitées bien sûr). Il faut éga-
lement se garder du temps pour pré-
parer les déplacements et en faire des 
bilans sinon cela ne sert à rien, que ce 
soit pour les stages, les compétitions, 
les réunions de club, les formations….

Comment concilie-t-on ce métier avec 
la vie personnelle ? 

Je cours ! Dans tous les sens du terme !
En fait, j’aime la course à pied qui me 
permet d’enlever la soupape et de gar-
der mon équilibre de vie. De plus, c’est 

un sport que je peux pratiquer n’im-
porte où et quasiment n’importe quand 
(même le matin à 6h30 avant le réveil 
des enfants, pendant les stages).
Enfin, il faut de l’organisation et de la 
volonté. J’aime ma famille bien enten-
du, et je veux passer du temps avec eux 
pour voir grandir mes enfants et avoir 
une vie de couple. Mais j’aime aussi ce 
métier qui est avant tout une passion.
Cela demande donc une très bonne or-
ganisation, de l’énergie, «Google agen-
da» actualisé en permanence avec mon 
conjoint et pas mal d’abnégation.

Pour conclure, j’aime beaucoup cette 
citation du Dalaï Lama : «Il y a deux 
jours dans une année où l’on ne peut 
rien faire. Ils s’appellent hier et demain. 
Pour le moment, aujourd’hui est le jour 
idéal pour aimer, croire, faire et princi-
palement vivre».

Par Malory Lasnier

J’ai signé ma 1ère licence en 1971 au 
club des Cheminots Dijonnais (USCD).

Je suis élu au CD21 pour la gestion du 
Championnat par Équipes départemen-
tal et de la sportive.

J’ai passé les grades d’Arbitre Régional 
et de Juge-Arbitre pour rendre service 
à mon club.

J’ai été élu à la Ligue de Bourgogne 
sous la présidence de Jean-Daniel Jury 
qui m’a incité à progresser dans l’Arbi-
trage et le Juge-Arbitrage.

On me connaît beaucoup plus comme 
Arbitre National (depuis 1987), ou 
Juge-Arbitre National (depuis 1988) et 
Arbitre International (depuis 1998).

J’ai pu officier sur plusieurs grandes 
compétitions. Voici une petite liste, non 
exhaustive :
- Arbitre aux Championnats du Monde 
  en 2003
- Responsable de la chambre d’appel
  en 2013 à Bercy
- Arbitre aux Championnats d’Europe  
  Jeunes à Pragues, Istamboul et 
  Kazan
- Arbitre aux Championnats d’Europe 
  des Clubs principalement à Charleroi 
- Nombreuses fois aux Championnats
  de France Seniors comme Arbitre, 
  Juge-Arbitre Adjoint et Juge-Arbitre 
  à Orchies

Mon meilleur souvenir : lors des cham-
pionnats du Monde en 2013 à Bercy, 
un hommage a été fait pour Jean-phi-
lippe Gatien et Jean-Michel Saive. Il y 
a 20 ans «Philou» devenait Champion 
du Monde et pour cette occasion ils ont 
refait la dernière manche que j’ai eu le 
plaisir d’arbitrer.

L’Islande reste l’un de mes meilleurs 
déplacements. Mais je suis souvent 
hors de France...

Étant joueur de très petit niveau, classé 
5 actuellement, mon meilleur classe-
ment était 45 (ancien classement), je 
suis licencié au club de Saint Apolli-
naire, mais je ne joue qu’en Corpo pour 
l’USCD.

Je me suis mis dans l’arbitrage afin de 
pouvoir côtoyer les joueurs de très haut 
niveau et aussi de la bonne ambiance 
au sein du corps arbitral.

Membre de la commission corporative 
à la FFTT pendant plusieurs années et 
actuellement de la Commission Fédé-
rale d’Arbitrage.

Quand je ne suis pas sur une compéti-
tion, on peut me voir sur les parquets... 
avec mon épouse, nous pratiquons les 
danses de salon, et depuis quelques 
années, la country.

               Par Kiki  

Auto portrait de 
Malory Lasnier
suite

Auto portrait de 
Jacques Dromard, 
dit Kiki

Malory au Ping Tour 2014 à Dijon

Pendant le Ping Tour 
2014 à Dijon, Kiki 
a essayé le Fit Ping 
Tonic organisé par 

Malory
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En juillet et août, la Ligue organisait 
deux stages d’été ouverts à tous au 
Centre Omnisports de Mâcon (71).

Du 17 au 22 juillet, Florent Becart et 
Alexis Mauchamp (18, Ouroux) ont or-
ganisé le bon déroulement du premier 
stage. Du 21 au 26 août, Florent était 
accompagné de Jéremy Sturm (16, 
Chevigny) pour le 2ème stage ouvert à 
tous et stage Élite/Détection Régional.

Au total, il y a eu 28 inscrits pour les 
2 sessions. La répartition par départe-

ment était : 8 joueurs/joueuses pour le 
CD21, 3 pour le CD25, 1 pour le CD70, 
9 pour le CD70 et 2 pour le CD90. 
Mais il y avait aussi 1 non-licencié, 1 
joueur de Normandie et 3 des Hauts de 
France.

Avec ce type de stage, les joueurs sont, 
d’une année à l’autre, de plus en plus 
fidèles. Et nouveauté, de plus en plus 
de joueurs viennent d’autres régions 
(Normandie, Hauts de France).

Une journée type se découpe en 4 
phases :
- 9h à 12h : tennis de table
- 14h45 à 17h : tennis de table
- 17h à 18h30 : autres activités telles 
  que piscine, base-ball, Mölkky…

- Après le dîner : jeux de cartes, 
  vidéos, Mölkky...

Une surprise était prévue lors du 2ème 

stage, voir article suivant.

Par Florent Becart

Christophe Legoût a passé la journée 
avec les joueurs, les entraîneurs et les 
élus de la Ligue et du CD 71 venus spé-
cialement pour le rencontrer. 

Nous avons pu échanger, discuter, et 
bien sûr jouer avec lui !

Il laissera des souvenirs impérissables 
dans la tête de nos espoirs bourgui-
gnons-francomtois !

Le programme était : 
- le matin, entraînement 
  avec les enfants
- de 13 h à 14 h 15 : 
  moment d’échange 
  avec les dirigeants et 
  entraîneurs présents
- de 14 h 30 à 15 h : 
  questions/réponses 
  avec les enfants.
- de 15 h à 16 h : 
  intervention de 
  Christophe sur 
  l’utilisation du service 
  et utilisation tactique
- de 16 h à 17 h : 
  jeu contre les enfants 
  et séance photos/dédicaces.

Christophe Legoût est né le 6 août 1973 
à Montbéliard. 

Style de jeu : gaucher, attaquant,     
dominante vitesse et rotation avec une 
vitesse de bras exceptionnelle.
Son meilleur classement mondial était 
n°14 en avril 1999.

Palmarès : 
- 1994 : Champion d’Europe par 
  équipes
- 1995 : Vainqueur en double avec 
  Damien Éloi des Internationaux 
  d’Angleterre

- 1996 : Vice-champion d’Europe par
  équipe. Champion de France en 
  double messieurs avec Chila
- 1997 : Médaille d’argent par équipe
   au Championnat du Monde
- 1998 : Champion de France en 
  double mixte. Champion de France 
  en double avec Chila
- 2000 : 5ème aux Jeux Olympiques 
  de Sydney en double avec Eloi
- En 2004 et 2005 : Champion de 
  France en double messieurs avec 
  Desprès
- 2005 : Champion de France 
  en simple
- 2009 : 1/4 finaliste en simple, 
  1/8 finaliste en double avec 
  Salifou  et 13ème par équipe (avec 
  Salifou, Lebesson, Eloi) aux 
  Championnats d’Europe
- Champion de France en double 
  messieurs en 2007, 2009, 2010, 
  2012 et 2014 avec Martinez
- 2010 : Championnats du Monde
  par équipe à Moscou, avec Lebesson,
  Salifou, Mattenet  Gauzy, ils 

  terminent 19ème. Aux Championnats 
  d’Europe à Ostrava, il monte sur le 
  podium avec Lebesson et Mattenet
- Champion de France en simple en
  2010 et 2011
- En 2011 à Arras, il remporte les 
  Championnats de France en simple.
  Il participe pour la 2ème fois de sa 
  carrière à la Coupe du Monde de 
  Tennis de Table.
- Finaliste du Top 12 en 2003
- 2014, il est champion de France 
  de double avec Martinez, et 
  vice-champion de France en simple

Joli parcours !!

Retour et bilan 
des stages pendant 
les vacances d’été

Christophe Legoût 
en visite au stage 
d’août

40 personnes étaient présentes pour cette 
journée exceptionnelle.

(joueurs, entraîneurs, dirigeants Ligue et CD71)
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Le ping Tour 2017 
est passé à 
Villeneuve la Guyard
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Le Club de AS Villeneuve La Guyard 
Tennis de Table est un petit club situé 
à l’extrême Nord du département de 
l’Yonne. Il a été créé en 1963 par notre 
président fondateur, Jacques Millot qui l’a 
dirigé pendant près de 40 ans. Depuis son 
décès en 2008, 2 présidents lui ont succedé,      
Daniel Kaczynski et Jean-François Valton.

Le club compte aujourd’hui, un cinquantaine 
d’adhérents de 5 à 85 ans .

Le 26 août dernier, lors de la fête du village, 
appelée la Foire aux Oignons, le club s’est 
lancé dans l’organisation d’un Ping Tour. 
Avec l’aide précieuse de Malory Lasnier, 
 

mais aussi de la Ligue de BFC, du Comité 
Départemental et du club d’Appoigny, cette 
journée a été un réel succès avec des re-
merciements du Comité d’Organisation 
de la commune pour cette manifestation. 
Nous avions un espace de 300 m2 environ, 
au centre de la foire sur lequel nous avons 
présenté divers univers : le Baby Ping (4-7 
ans), le Free Ping, le Techni Ping avec un 
robot et un concours de smatch, mais aussi 
nous avons pu effectuer des démonstrations 
de Fit Ping Tonic et d’un match de Tennis de 
Table.

Nous avons éga-
lement fait pratiquer le Tennis de Table 
à Monsieur le Maire La Conseiller Départe-
mental ainsi que Madame la Députée ont 
joué le jeu et ont testé le Tennis de Table 
sur les différents ateliers... quel succès !!

Suite au Ping Tour, le club connait une 
hausse de la fréquentation et surtout l’arri-
vée d’un nouveau public, les 4-7 ans, public 
pour lequel un des dirigeants s’est décou-
vert une vocation. Nous envisageons donc 
d’organiser un Premier Pas Pongiste avec 
l’école maternelle du village.

Plein de nouveaux projets sortent d’une 
telle journée sans oublier des liens encore 
plus forts de convivialité au sein du club et 
de l’équipe dirigeante.

Par Jean-François Valton



Phase 1 (novembre à décembre 2017)
J4 Régional : 5 novembre
J5 Régional : 19 novembre
J6 Régional : 26 novembre
J7 Régional : 10 décembre

Phase 2 (janvier à mai 2018)
J1 Régional : 21 janvier
J2 Régional : 4 février
J3 Régional : 25 février
J4 Régional : 11 mars
J5 Régional : 25 mars
J6 Régional : 8 avril
J7 Régional : 6 mai

2ème tour Régional : 17 décembre
3ème tour Régional : 28 janvier
4ème tour Régional : 18 mars

Nationale 3 - Handi : le 11 novembre 2017 - Organisé par l’UPCV Creusot (71)
Critérium Fédéral Nationale - Tour 2 : les 16 et 17 décembre 2017 - Organisé par la Ligue BFC
Critérium Fédéral Nationale 2 - Tour 4 : les 17 et 18 mars 2018 - Organisé par la Ligue BFC
Tournoi Inter-National Seloncourtois : les 21 et 22 avril 2018 - Organisé par le club de TT Seloncourt (25)
Tournoi National 24 heures de Dijon Tennis de Table : les 19 et 20 mai 2018 - Organisé par le DTT (21)

Tournoi National Ligue : dates modifiées, en attente - Organisé par la Ligue BFC et le club de Mâcon (71)

Du 12 février au 16 février : Stage régional Élite et Détection + Top Régional BFC
Du 9 avril au 13 avril : Stage Pôle Espoirs (lieu à déterminer, extérieur de la région)
Du 16 avril au 20 avril : Stage de zone avec AURA et Grande Aquitaine à Ceyrat

Coupe Féminines : 7 janvier
Individuels CORPO : 7 janvier
Top Régional de Détection : 13 et 14 janvier
Coupe Nationale Vétérans : 10 février
Individuels Vétérans : 11 février
Interclubs Jeunes : 22 avril
Finales par Classements : 29 avril
Titres individuels régionaux : 9 et 10 Juin

Championnat Régional par équipes

Critérium Fédéral

Organisations Nationales en Bourgogne-Franche-Comté

Stages

Autres compétitions Régionales

Les principales 
dates au calendrier 
2017/2018

«Ping-Pong - La NewsLetter de la Ligue BFC» est éditée par Ligue de Bourgogne - Franche-Comté de Tennis de table - 48 Boulevard de la Marne, 21000 Dijon, France
Contact Dijon : lbtt@orange.fr - Contact Besançon : franche-comte-ping@wanadoo.fr 
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Aux Championnats du monde 
«INAS» (sport adapté) sé-
niors, à Hradec Královéen en 

Republique Tchèque, Léa (n°14 
mondiale) avec Lucas Creange 
sont Champion du Monde de 
Double Mixte.

mais aussi :
- Vice-Championne du 
  monde par équipes séniors

- Médaille de Bronze en 
  double dames séniors
- Médaille de Bronze en 
  double mixte jeunes 
  (-21 ans)

Nous vous donnerons, sur le 
prochain N°, ses résulats en 
simple.

Des News de 
Léa Ferney du 
25 octobre...


